

Fecha 20.12.2010	Sección Dinero	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

AMBIENTE

CFE va por 3 parques eólicos más

POR ATZAYAEH TORRES*atzayaeh.torres@nuevoexcelsior.com.mx*

La Comisión Federal de **Electricidad** (CFE) busca ya la sede de tres parques eólicos que en conjunto aportarán 400 megawatts (MW) al total de la generación de la paraestatal, informó Alfredo Elías Ayub, director general.

La licitación de estos tres proyectos estaría lista para mediados de 2011, con una inversión estimada de 600 millones de dólares, aunque aún no se deciden si serán obra pública financiada, aseguró el funcionario.

“Los tres proyectos son eólicos. Vamos a meter 400 megawatts más de eólicos en el sureste, aparte de los parques Oaxaca, que están en proceso de construcción. Estamos determinando la ubicación”, dijo.

En entrevista con medios, aseguró que aún no está definida la modalidad mediante la cual operarían, pero aseguró que pertenecerán totalmente a la CFE.

“Estamos buscando la ubicación adecuada porque tenemos que ver la capacidad de transmisión que se nos vaya a saturar ahí de Oaxaca para el centro del país. Estamos viendo las opciones”, señaló.

